

# *Adonis Torres salue la participation des Cubains résidant à l'étranger au débat sur la Constitution*

---



La Havane, 29 août, (RHC).- Adonis Torres, président de l'Union des Cubains résidant en Argentine, a salué la participation des Cubains implantés à l'étranger, aux débats populaires sur la réforme de la Constitution.

Dans des déclarations à l'agence Prensa Latina, Adonis Torres a souligné que cette consultation s'avère ainsi un exercice civique pour tous les ressortissants cubains.

Il a mis l'accent sur l'ampleur de cette réforme sur tous les aspects politiques, économiques, sociaux et juridiques avec des thèmes importants pour le présent et pour l'avenir de Cuba.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/170248-adonis-torres-salue-la-participation-des-cubains-resident-a-letranger-au-debat-sur-la-constitution>



**Radio Habana Cuba**